



Centro de aprendizaje temprano de Marysville - Boletín de octubre de 2019

Tiempo de festival de otoño

por **Jennifer Cassarino** Director de la escuela

Estimadas familias de aprendizaje temprano, ¡

Feliz otoño! Estamos de vuelta en el columpio de la escuela después de las vacaciones de verano. Nuestros estudiantes de ELC se divierten mucho haciendo amigos y aprendiendo sobre sus comunidades de aula. Tuvimos nuestro primer simulacro de incendio y todos participaron; Seguimos las instrucciones, caminamos en línea y todos eran grandes oyentes. Así se hace ELKs! Para el Mes de la Herencia Hispana, las aulas han planeado eventos especiales que incluyen almuerzos de fiesta, escuchar y bailar música cultural, leer cuentos populares y aprender sobre las celebraciones de la Herencia Hispana. Si tiene alguna tradición cultural, imágenes, música, comida o experiencias que le gustaría compartir con la clase de su hijo, comuníquese con el maestro de su hijo. El jueves 17 de octubre es nuestra cena anual del Festival Familiar de Otoño de 5:30 a 6:30 pm. Esperamos que pueda unirse a nosotros en este divertido evento familiar. Tendremos comida, un fotomatón, actividades y mucho tiempo para jugar en el patio de recreo. ¡Esperamos verlos a todos en el evento! ¡Que tengan un octubre maravilloso y seguro!

Rincón de los niños

Por **JoAnn Moffitt** Gerente de ECEAP

¡Guau! ¡Es asombroso ver a sus hijos acostumbrarse a las rutinas de la escuela! Se están formando vínculos con los maestros a medida que se establecen las comunidades y las relaciones en el aula. La base para el aprendizaje se desarrolla a través de la rutina y el compromiso; y la parte más importante de esto es formar relaciones. Estamos entusiasmados de formar relaciones con sus hijos y con usted. Recuerde, usted es el "conductor" en la educación de su hijo. El preescolar es "Pre-K" y es la base para formar el comienzo de la preparación escolar. Recuerde a su hijo cuando diga "No puedo" que cuando algo es difícil, eso significa que su "cerebro está creciendo" y que "No puedo" puede convertirse en "¡Todavía no puedo!". Juntos, adoptaremos una "mentalidad de crecimiento" fomentando un clima positivo para el aprendizaje, ¡donde los errores son oportunidades para el crecimiento!



ELC: dos programas, una ubicación

por la **Jennifer Cassarino** directora de la escuela

En el Centro de Aprendizaje Temprano de Marysville, ofrecemos programas preescolares ECEAP y preescolares de desarrollo. Aquí hay una breve descripción de lo que estamos haciendo en cada programa:

Preescolar de desarrollo: Nuestros maestros de preescolar de desarrollo están trabajando en estrategias de instrucción especialmente diseñadas para nuestros niños en edad preescolar. Dependiendo de las necesidades de cada niño, las áreas de enfoque pueden incluir trabajar en habilidades como la comunicación, el habla y el lenguaje, habilidades de adaptación (por ejemplo, rutinas de baño) o habilidades motoras grandes o finas como abotonarse o cerrar una chaqueta, recoger juguetes pequeños, saltando y galopando. Nuestros maestros de educación especial también trabajan en habilidades conductuales, sociales / emocionales y brindan apoyo sensorial a los estudiantes.

Preescolar ECEAP: El Programa de Educación y Asistencia para la Primera Infancia (ECEAP) es un programa de prejardín de infantes que trabaja en habilidades de preparación para el jardín de infantes, como el sentido numérico, la escritura de letras y el reconocimiento de sonido de letras. Estas son todas las habilidades que los estudiantes necesitan para tener éxito en la evaluación WaKIDS para niños enteros que los estudiantes toman las primeras semanas de jardín de infantes.

Comité de Padres de ELC El Comité de Padres de

ELC tiene un Comité Asesor de Padres llamado "ELC Cafe". Estas reuniones se llevarán a cabo una vez al mes los viernes por la mañana de 9: 30-10: 30 y se proporcionará cuidado de niños. Estaremos planeando y discutiendo eventos familiares en el campus, así como nuevas ideas e intereses del grupo de padres. Marque sus calendarios para: 25 de octubre, 15 de noviembre, 6 de diciembre, 10 de enero, 21 de febrero, 20 de marzo y 24 de abril.

Próximas fechas y eventos

- 17 de octubre: Cena del Festival Familiar de Otoño en el Centro de Aprendizaje Temprano

- 25 de octubre: Fiesta de la Cosecha en la Escuela Secundaria Cedarcrest 5-7pm, diseñado específicamente para estudiantes con necesidades especiales y sus familias

Lea más en nuestro sitio web: <https://www.ms25.org/o/early-learning-center>



Centro de aprendizaje temprano - Marysville, WA